



Questions Sur Les Anges & La LD
Parminder Biant – 1ère Partie
24 Janvier 2025

QUESTIONS SUR LES ANGES ET LA LOI DU DIMANCHE

Camp Meeting IOTS – 25/01/2025

Parminder Biant – 01

<https://youtu.be/SMVEVP4YsFE?feature=shared>

Table des matières

PRIÈRE	3
INTRODUCTION	3
LA QUESTION DES ANGES	4
Un Seul Message Pour Mettre Fin À La Grande Controverse.....	4
L'Ange D'Apocalypse 18 Et De Premiers Écrits Pousse Le Grand Cri.....	4
Le Grand Cri Est L'Œuvre Du Deuxième Ange À L'époque De La Loi Du Dimanche (LD)	5
Juste Avant 2014 – Un Message Est DonnÉ Sur L'Imminence De La LD.....	5
À L'Entrée Dans 2014, Le Message Est Accompli Mais N'A Pas De Puissance	5
En 2018, L'Ancienne Tess Est Suscitée Pour Clarifier Le Message De La LD	5
L'Ancienne Tess Est Le Deuxième Ange Qui Pousse Le Grand Cri.....	5
Comprendre L'Arrivée Et L'œuvre Des Anges	7
Le Deuxième Et Le Troisième Ange Apparaissent En 2001	7
En 2001, L'Ancien Jeff Est Le Deuxième Ange Qui Annonce La Chute De Babylone	8
En 2018, L'Ancienne Tess Pousse Le Grand Cri Pour Parler De La Chute Complète De Babylone.....	8
L'Ancienne Tess Est L'Amplification du Deuxième Ange	9
Les Lois Du Dimanche : Schémas Répétitifs Mais Aussi Continuité.....	9
Concernant La Loi Du Dimanche Des 144 000, L'Ancienne Tess Nous A Déjà Annoncé La Chute De Babylone	9
Un Message Sera Entendu Dans Le Futur – Babylone Est Tombée – Pour Unir Sa Voix À Celle Du Troisième Ange (schéma répétitif)	10
L'Ancien Parminder Est Le Troisième Ange Arrivé En 2001	10
QUESTIONS SUR LA LOI DU DIMANCHE	11
Les Balises N'Ont Pas Été Déplacées	12
Chute Et Montée Du 6 ^{ème} Et 7 ^{ème} Royaume À La Loi Du Dimanche.....	12
La Balise De La Fin Du Temps De Grâce Équivaut À La LD Mondiale.....	13

Deux Lois Du Dimanche : LD Aux USA Et LD Mondiale.....	14
Ellen White Dit Parfois Loi Du Dimanche Pour Parler De La Fin Du Temps De Grâce : Concept De Point et De Période.....	14
Comprendre La Mort Du Roi Du Sud	15
Daniel 11 : Roi Du Sud, Égypte Et Russie	16
Fin De La Lutte Entre RN et RS À La LD : Mais Pas La Fin De La Russie.....	16
La Russie Fait Partie Du Monde – Égypte : Sa Fin Est Totale À La LD mondiale, C’Est- À-Dire À La FTG	16
À La LD Américaine : Mort Du RS Marquée Par La Mort De Navalny.....	17
CONCLUSION.....	18
PRIÈRE.....	18

PRIÈRE

Je voudrais vous souhaiter la bienvenue à la troisième de nos études ce week-end. C'est la première des deux présentations que je ferai. Commençons par la prière.

Dieu saint, nous Te remercions pour Ta bienveillance à notre égard. Nous savons que nous vivons des moments importants. Malgré nos craintes et nos inquiétudes, et même notre confusion, nous Te demandons de nous aider à avoir confiance en Toi. Que de saints anges nous entourent et que le Saint-Esprit nous reconforte. Que Tu fasses Ta volonté en nous et à travers nous. Au nom de Jésus, Amen.

INTRODUCTION

Depuis quelque temps, je parle de mon rôle dans le message de la Loi du Dimanche. Cela ne devrait pas me surprendre, mais c'est toujours le cas : plus on donne d'informations, plus les gens semblent confus. Et chaque réponse donnée ne fait qu'engendrer plus de questions. J'espère, comme moi, que vous n'êtes pas inquiet.e.s. Mais je sais que ce n'est pas vrai, parce que beaucoup d'entre vous parlent de leurs craintes. Beaucoup de gens prennent les réponses que nous donnons de façon très personnelle. Je ne dis pas cela pour juger qui que ce soit. Mais c'est une réalité vivante que la théorie de ces messages – le message de Daniel 11 – nous affecte maintenant personnellement, individuellement, d'une manière que beaucoup de gens n'ont pas réalisée, et que nous sommes pris par surprise.

L'un des éléments de cette situation, que j'ai abordé spécifiquement lors des deux derniers camps meetings en Afrique du Sud et en Allemagne, c'est mon implication ou mon approche dans la transmission de ce message au peuple de Dieu.

J'espère donc que tout le monde a suivi ces camps meetings.

Car si c'est le cas, j'espère que vous pouvez voir que les présentations faites par l'Ancienne Terrie à ce camp meeting sont non seulement le développement de ses messages précédents, mais elles commencent aussi à répondre aux préoccupations et aux questions des gens.

LA QUESTION DES ANGES

Pendant que nous préparions ce camp meeting, je dis « elle » et « nous » délibérément, nous avons essayé de discuter d'une approche qui répondrait aux questions des membres. J'ai déjà parlé de cette question : la question des anges. Et lors de notre préparation pour ce camp meeting, nous avons discuté du sujet des anges, à savoir qui ils sont, et quel était leur message. Et le résultat de cette conversation est l'étude présentée par l'Ancienne Terrie plus tôt aujourd'hui.

Nous étions bien conscient.e.s qu'elle susciterait des questions et peut-être même du mécontentement, mais je ne veux pas que nous soyons distrait.e.s par ce sujet.

Un Seul Message Pour Mettre Fin À La Grande Controverse

Je crois qu'elle a été très claire sur le fait qu'il y a un seul message au Temps De la Fin. Il y a un message à la fois pour le peuple de Dieu et pour l'humanité dans son ensemble ou en général, afin de se préparer à la fin de la grande controverse telle qu'elle existe sur cette planète. C'est ce que nous appelons la Seconde Venue. Si vous lisez l'histoire des Millérites, vous savez qu'ils étaient parfaitement imprégnés de cette idée, de cette compréhension.

Ce que nous avons fait, en suivant leurs traces, c'est développer ce message sur la fin de la grande controverse. Et lorsque nous parcourons la Bible, nous voyons ces différents anges avec ces différents messages.

J'ai donc compris que le point principal qu'elle voulait nous faire comprendre, qu'il s'agisse d'un individu en particulier, c'est que tous enseignent le même message. Et lorsqu'on se penche sur un événement ou une période spécifique, on peut clairement voir le rôle que ces individus ont pris. Si vous n'aimez pas le mot « pris », nous pouvons utiliser le mot « accompli ».

L'Ange D'Apocalypse 18 Et De Premiers Écrits Pousse Le Grand Cri

Elle et moi savons que beaucoup d'entre nous ont cette idée que l'Ancienne Tess était le troisième ange. Et je sais que les gens ont des idées différentes sur les anges.

Mais de nombreux membres, y compris moi-même, ont cru et ont enseigné, pendant des années, que l'ange d'Apocalypse 18, tel qu'il est décrit dans *Premiers Écrits*, est une œuvre qui apporte de la puissance à l'œuvre de Dieu. Il s'agit donc de *Premiers Écrits*, page 277, et le chapitre dans *Premiers Écrits* s'intitule « Le Grand Cri ».

Le Grand Cri Est L'Œuvre Du Deuxième Ange À L'époque De La Loi Du Dimanche (LD)

Et je pense qu'il s'agit d'une position du Mouvement, que ce Grand Cri est l'œuvre du deuxième ange qui se produit à l'époque de la Loi du Dimanche, que vous alliez dans Apocalypse 14 et 18, ou que vous alliez dans *Premiers Écrits*. Vous pourriez même aller dans *La Tragédie des Siècles* et voir la même vérité.

Juste Avant 2014 – Un Message Est Donné Sur L'imminence De La LD

Nous savons donc tou.te.s que juste avant 2014, un message sur l'imminence de la Loi du Dimanche a été donné à ce Mouvement ; et pour quelque raison que ce soit, lorsque le temps a été accompli et que nous sommes entré.e.s dans cette dispensation en 2014, le message de la Loi du Dimanche avait été accompli, mais il n'avait pas encore de puissance.

À L'Entrée Dans 2014, Le Message Est Accompli Mais N'A Pas De Puissance

Selon l'histoire que vous voulez raconter, nous pouvons expliquer pourquoi il n'a pas eu cette puissance. Il a fallu quatre ans et un peu plus, pour que quelqu'un dans le Mouvement soit suscité pour expliquer la Loi du Dimanche, pour la prouver, pour donner de la puissance au message de la Loi du Dimanche.

En 2018, L'Ancienne Tess Est Suscitée Pour Clarifier Le Message De La LD

Il me semble, il nous semble, à l'Ancienne Terrie et moi, comme elle l'a clairement enseigné dans sa dernière présentation, que c'est l'Ancienne Tess qui a été suscitée pour clarifier le message de la Loi du Dimanche, ce qu'elle a fait lors du Grand Cri de 2018. Nous l'appelons le Cri de Minuit, mais je veux que nous sachions tou.te.s que c'est le Grand Cri.

L'Ancienne Tess Est Le Deuxième Ange Qui Pousse Le Grand Cri

Dans cette œuvre, elle donne de la puissance au message du troisième ange, un message qu'elle n'a jamais donné. Elle ne fait que démontrer et prouver ou vérifier.

Et je pense que si vous lisiez *Premiers Écrits*, le chapitre intitulé *Le Grand Cri*, page 277, le chapitre qui précède et celui qui suit, en combinaison avec *La Tragédie des Siècles* et *Apocalypse*, vous verriez que cette histoire ou cette prophétie s'est accomplie dans cette histoire. Si c'est le cas, alors elle prend le rôle du deuxième ange.

Je voudrais juste citer à partir de *Premiers Écrits*, je vais paraphraser :

« Il y a beaucoup d'anges qui vont et viennent entre le ciel et la terre ».

C'est avant l'événement, parce qu'ils se préparaient à quelque chose.

Puis un ange puissant est vu qui nous donne un message spécifique, dans le ciel.

Cet ange va du ciel à la terre, et je cite « pour unir sa voix à celle du troisième ange, et pour donner puissance et force au message – le message du troisième ange ».

Je paraphrase : « cet ange qui est au ciel et à qui on dit de venir sur la terre, dont la voix est différente de celle du troisième ange – mais ils travaillent dans l'unité – cet ange a reçu une grande puissance et une grande gloire. Et lorsque cet ange est descendu, cette gloire a éclairé la terre ».

Je suggérerais que dans cette histoire, si vous pouvez vous souvenir des événements, juste l'histoire, vous verrez que lorsque l'Ancienne Tess est venue dans ce Mouvement, elle avait de la puissance, elle avait de la gloire et elle a élevé ce Mouvement. Elle a apporté la lumière à ce Mouvement d'une manière qui ne s'était pas produite depuis de nombreuses années. La lumière qui accompagnait cet ange est allée partout, il est dit qu'elle a « pénétré partout ». Et pour moi, le mot « pénétrer » signifie « se frayer un chemin jusque dans les moindres recoins ». Ensuite, il est dit : « L'ange criait ». Donc ce cri, au début de la phrase, est décrit comme la lumière. Ce n'est pas nouveau. Nous savons que la pluie est le symbole d'un message, tout comme la lumière. Et ce message pénètre partout dans ce Mouvement. Personne n'a la possibilité de le rejeter. Donc cette lumière qui va partout, c'est un message qui est donné d'une voix haute ou forte.

« J'ai vu des anges voler rapidement çà et là dans le ciel, descendre sur la terre, puis remonter au ciel, préparant l'accomplissement de quelque événement important. Ensuite j'en vis un autre, puissant, envoyé sur la terre pour joindre sa voix au troisième ange, afin de donner force et puissance à son message. Cet ange était doué d'une grande puissance et environné de gloire. Lorsqu'il descendit sur la terre, celle-ci fut éclairée de

sa gloire. La lumière qui l'accompagnait pénétrait partout. Il criait d'une voix forte : "Elle est tombée, elle est tombée, Babylone la grande ! " ». PE 277.1

Et nous savons quel est ce message, parce que vous connaissez tou.te.s ce chapitre ; il a été enseigné à de nombreuses reprises dans le passé.

Et le message est : « Babylone la Grande est tombée, est tombée ».

C'est ce qui nous a été enseigné ce matin.

Comprendre L'Arrivée Et L'œuvre Des Anges

Lorsque les gens ont discuté de l'œuvre de l'Ancienne Tess, de la mienne ou de l'Ancien Jeff, dans le passé, beaucoup sont tombés dans le piège de rendre les choses très littérales.

Il y a plusieurs années, afin de mieux comprendre non seulement le placement des anges, mais aussi l'œuvre que chacun.e d'entre nous doit accomplir, cette ligne à laquelle nous croyons, que nous acceptons, qui va du Temps de la Fin à la Fin du Temps de Grâce jusqu'à la Seconde Venue, a été expliquée à l'aide de deux modèles. L'un d'eux a fini par être appelé « Les Sept Étapes du Plan du Salut », et le second modèle était tiré de Matthieu 13 – le modèle de l'agriculture.

Les Sept Étapes du Plan du Salut ont reçu très peu d'attention, et je ne sais pas trop pourquoi. En revanche, le modèle de l'agriculture a reçu beaucoup d'attention. Et je pense qu'il a fait l'objet de beaucoup d'abus. Ce que je veux dire par là, c'est que les gens ont utilisé ce modèle ou cette prophétie à mauvais escient. Ils ont essayé de l'utiliser pour accomplir une œuvre pour laquelle il n'a jamais été prévu. J'ai été mal cité à ce sujet, et c'est lié à l'idée d'identifier le bon grain et l'ivraie. Cette étude n'a jamais été conçue dans ce but.

Ces deux modèles ont été utilisés pour mieux comprendre notre ligne.

Le Deuxième Et Le Troisième Ange Apparaissent En 2001

Et l'Ancienne Terrie a utilisé ces modèles plus tôt aujourd'hui pour essayer d'expliquer les rôles ou l'œuvre de ces anges. Et parce que dans cette étude, le deuxième et le troisième ange sont identifiés comme apparaissant en 2001, ce que les gens ont fait, c'est d'essayer de placer l'Ancienne Tess sur cette ligne en 2001.

C'est la question que quelqu'un a posée. Elle faisait partie d'une question plus large. Mais je pense que l'Ancienne Terrie a été très claire aujourd'hui sur le fait que l'arrivée du deuxième ange en 2001, c'était qui ? Qui a-t-elle dit que c'était ?

Question à l'assemblée ici présente. L'ancien Jeff ? Oui.

D'accord, nous avons donc quelques personnes qui disent oui.

En 2001, L'Ancien Jeff Est Le Deuxième Ange Qui Annonce La Chute De

Babylone

L'Ancien Jeff : elle a identifié l'Ancien Jeff comme étant l'arrivée du deuxième ange en 2001 ; et cela semble avoir troublé les gens. Parce que les gens vont dire « je pensais que quelqu'un d'autre était le deuxième ange ».

Et quand vous essayez de faire cela, vous devez mettre de côté le bon sens et faire de la gymnastique mentale pour essayer de faire fonctionner les choses.

L'Ancienne Tess est relativement jeune, nous devons donc vérifier qu'elle est bien née en 2001, par exemple.

Et nous faisons tout cela en nous basant sur l'histoire, la vie, la biographie de William Miller. Je n'essaie pas de critiquer les gens quand ils adoptent cette approche ; mais il me semble que je l'ai entendu dire que l'Ancien Jeff était le deuxième ange qui a annoncé la chute de Babylone, qui a défini Babylone, qui a défini son péché et qui a démontré sa chute.

Maintenant, je pense que si vous revenez à ces messages, si vous en êtes capables, vous pouvez voir cela dans son ministère.

En 2018, L'Ancienne Tess Pousse Le Grand Cri Pour Parler De La Chute

Complète De Babylone

Et si vous faites un saut en avant, comme nous l'avons fait ce matin, l'Ancienne Tess va se lever au Grand Cri et non seulement expliquer le message de la Loi du Dimanche, mais aussi parler de la chute complète de Babylone. Et l'Ancienne Terrie a expliqué qui est, et ce qu'était Babylone. Et je pense que nous sommes tou.te.s suffisamment familier.e.s avec le message de 2018 pour comprendre ce qu'a été cette chute.

J'espère donc que cela répond, au moins partiellement, à certaines des questions que nous avons reçues sur les anges, parce que nous avons reçu beaucoup de questions sur les anges.

Je n'ai pas voulu, lors de cette présentation, développer d'autres idées.

L'Ancienne Tess Est L'Amplification du Deuxième Ange

Mais je tiens à dire que depuis le Temps De la Fin jusqu'à la Seconde Venue, je sais que nous avons plusieurs Lois du Dimanche, mais nous savons tou.te.s qu'il y a ce concept du premier et du dernier.

Si vous prenez la Loi du Dimanche – nous l'appellerons la Loi du Dimanche des Prêtres – le faisant le Grand Gri pour les Prêtres, je ne sais pas pourquoi les gens ont du mal à accepter l'idée que l'Ancienne Tess était le deuxième ange, son amplification. Elle répond à tous les critères, lorsque vous regardez à la fois dans l'Inspiration et que vous identifiez ce que ce message est et ce que l'ange fait, et que vous regardez ce qu'elle a enseigné.

Les Lois Du Dimanche : Schémas Répétitifs Mais Aussi Continuité

Ce sont donc des thèmes répétitifs ou récurrents, ces différentes Lois du Dimanche. Nous savons donc tou.te.s que nous pouvons prendre cette ligne ou cette histoire et l'intégrer dans notre histoire actuelle. Mais il s'agit aussi d'une continuité, c'est également une seule ligne.

Donc, si nous devons la prendre comme une seule ligne, parce qu'Ellen White ne va pas nous donner d'indices sur ces schémas répétitifs de la manière dont nous les utilisons, elle ne le fait tout simplement pas. Pensez donc à la ligne que nous avons – nous l'appelons la ligne des 144 000, et qu'est-ce qui nous a été enseigné ? Avant la Loi du Dimanche – celle dans laquelle beaucoup d'entre nous croient que nous sommes maintenant ; le reste d'entre nous croient que nous sommes sur le point d'y entrer.

Concernant La Loi Du Dimanche Des 144 000, L'Ancienne Tess Nous A Déjà

Annoncé La Chute De Babylone

Il y a une chose sur laquelle nous devrions tou.te.s être d'accord : c'est qu'un message a été donné au peuple de Dieu – nous, vous ; que Babylone s'est complètement effondrée avant ; que ce message a donc été donné il y a six ans, et ce message a été donné comme une déclaration de quelque chose qui s'était déjà produit.

Bien avant la Loi du Dimanche dans laquelle nous sommes entré.e.s ou sur le point d'entrer, selon votre point de vue, l'Ancienne Tess a été suscitée pour nous dire que Babylone est déjà tombée. C'est une ligne de continuité, si je peux utiliser ce terme.

Un Message Sera Entendu Dans Le Futur – Babylone Est Tombée – Pour Unir Sa Voix À Celle Du Troisième Ange (schéma répétitif)

Mais elle sera également utilisée comme un modèle répétitif ; car un message va venir parmi nous dans le futur disant que Babylone est tombée, est tombée.

Et quand ce message viendra, il unira sa voix au message de la Loi du Dimanche ou à la voix du troisième ange ; et il donnera de la puissance à ce message.

Je veux donc que nous voyions qu'il s'agit d'un modèle qui se répète, mais aussi d'une ligne unique.

Vous pouvez aller dans un scénario différent et essayer de faire de l'Ancienne Tess ou de moi-même ou de l'Ancien Jeff un ange différent.

Mais l'étude qui nous a été donnée ce matin n'était pas une histoire au hasard sur les anges. Elle a été donnée dans le contexte des problèmes qui se posent actuellement dans ce Mouvement concernant la question de la Loi du Dimanche.

Je suis donc sûr que je n'ai pas répondu à toutes les questions sur les anges. Mais j'espère avoir répondu à la plupart d'entre elles, au moins à la satisfaction de certain.e.s.

L'Ancien Parminder Est Le Troisième Ange Arrivé En 2001

Quelqu'un a posé la question suivante :

« L'Ancienne Terrie a-t-elle dit que l'Ancienne Tess était le deuxième ange et que j'étais le troisième ? »

La réponse est oui.

Ils ont demandé une explication, et j'espère que je l'ai donnée maintenant.

Quelqu'un dit qu'il est complètement confus maintenant et il pose la question de savoir si l'Ancienne Terrie a dit que l'Ancienne Tess et moi-même sommes tous deux le deuxième ange.

Je ne pense pas qu'elle ait dit cela. Je vais donc poser la question directement à l'Ancienne Terrie.

(PB s'adresse à l'Ancienne Terrie)

« Le troisième ange, attendons-nous la venue du troisième ange ? »

Je ne pense pas que tu aies dit cela. Es-tu en mesure de répondre à cette question ?

« Nous attendons-nous à ce que quelqu'un, que nous allons appeler le troisième ange soit suscité, à un moment donné dans le futur ? »

Donc pour les gens qui sont en ligne : l'Ancienne Terrie est dans la congrégation et elle va répondre à ma question, vous ne pourrez pas l'entendre. Soyez donc patients avec moi.

Vas-y. Je t'entends.

Ancienne Terrie : inaudible.

Le modèle de l'agriculture : je crois, comme l'a expliqué l'Ancienne Terrie plus tôt aujourd'hui, que ce modèle a montré que le troisième ange est arrivé en 2001. Le troisième ange est donc déjà là. L'Ancienne Terrie ne s'attend pas à ce que le troisième ange vienne à un moment dans le futur.

La deuxième partie de la question était donc la suivante.

L'amplification du troisième ange est-elle encore à venir ?

Je pense avoir répondu à cette question avec *Premiers Écrits*, page 277.
Le Grand Cri, le message du troisième ange sera amplifié.

(PB s'adresse à l'Ancienne Terrie)

Ancienne Terrie, as-tu dit qui est le troisième ange ?

Elle a répondu par l'affirmative. Il s'agit de l'Ancien Parminder – moi-même, a-t-elle dit.

Je pense qu'elle a été explicite à ce sujet aujourd'hui.

Mais peut-être que la personne qui a posé la question et d'autres ont été surpris et qu'ils voulaient cette confirmation.

QUESTIONS SUR LA LOI DU DIMANCHE

Je vais donc essayer de répondre à la question suivante.

Cette personne pense que les balises sont repoussées dans le futur.

Je n'ai pas eu l'impression que c'était le cas. Je suppose donc que cette personne pose cette question sur la base d'études antérieures faites dans le Mouvement, par d'autres enseignant.e.s ; ou l'Ancienne Terrie change-t-elle sa propre balise.

Les Balises N'Ont Pas Été Déplacées

Je veux donc clarifier cette question.

(PB s'adresse à l'Ancienne Terrie)

Ancienne Terrie, as-tu déplacé quelque balise que ce soit maintenant, par rapport à ce que tu as enseigné au cours des 24 derniers mois - deux ans ?

Elle a donc dit non.

Souvent, quand quelque chose est enseigné, c'est mal compris ; et lorsque des éclaircissements sont donnés, on a l'impression que quelque chose de nouveau est enseigné.

L'Ancienne Terrie a donc dit qu'elle ne déplaçait aucune balise par rapport au message qu'elle a donné – j'ai dit au hasard « au cours des deux dernières années ».

En fait, je ne devrais pas dire « au hasard » parce que ce n'est pas au hasard.

J'ai remonté deux ans en arrière pour inclure le moment où elle a développé ce message, jusqu'au moment où il a été délivré pour la première fois ici à Fidji, en fait, si vous vous en souvenez.

La montée et la chute du sixième et septième royaume.

C'est un sujet qui fait l'objet d'une discussion dans notre Mouvement – je n'appelle pas cela une controverse.

(PB s'adresse à l'Ancienne Terrie)

Ancienne Terrie, as-tu déplacé la montée et la chute du sixième et du septième royaume ?

Il n'y a pas eu de changement non plus. Rien n'a bougé.

Chute Et Montée Du 6^{ème} Et 7^{ème} Royaume À La Loi Du Dimanche

Nous avons l'habitude de dire que la chute du Roi du Sud commence à Panium.

Je vais reformuler.

Nous avons l'habitude de dire qu'à Panium, commence la chute du Roi du Sud et du sixième royaume. Cette chute se poursuit jusqu'à la Loi du Dimanche jusqu'au septième royaume. Est-ce que cela a changé ?

Alors que ce message a été développé, la réponse simple serait qu'il n'y a pas de changement. Mais alors que le message se développe, il peut sembler qu'il change, alors que des détails supplémentaires sont explorés.

Le sixième royaume, ce sont les États-Unis.

Le septième royaume, c'est le Roi du Nord, les États-Unis.

Je vais utiliser deux expressions : les États-Unis et « le Trumpisme ».

Encore une fois, si vous n'ajoutez pas de détails, vous risquez de vous faire de fausses idées. Et dès que vous donnez plus de détails, on a l'impression que les choses changent.

Tout cela se passe à la Loi du Dimanche et cela n'a pas changé.

Et c'est sur la ligne avec cinq balises que nous appelons : Loi du Dimanche, Fin du Temps de Grâce, Seconde Venue.

(PB s'adresse à l'Ancienne Terrie)

Et le Roi du Sud ?

À partir de la ligne de la Rome païenne, comme on nous l'a enseigné aujourd'hui dans ces deux présentations, la chute du Roi du Sud commence à Panium. Cela ne change pas.

La Balise De La Fin Du Temps De Grâce Équivaut À La LD Mondiale

L'Ancienne Terrie n'est pas entrée dans les détails, mais elle a commencé à poser le travail de fond dans ses deux présentations ; j'appelle cela le travail de fond mais nous devrions tou.te.s être conscient.e.s qu'elle a répété des études qui datent de plus de dix ans, et c'est une chose que je recommande aux enseignant.e.s de notre Mouvement de faire : revenir à ces études plus anciennes et commencer à les réapprendre et à les enseigner avec ce que nous comprenons aujourd'hui. Et dès que vous faites cela, comme l'Ancienne Terrie l'a démontré clairement aujourd'hui et hier, ce que beaucoup d'entre nous ont, soit oublié, soit nous n'étions pas dans le Mouvement et nous ne le savons même pas, parce que nous avons cessé d'enseigner ces choses depuis longtemps, ce que nous appelons la Fin du Temps de Grâce est en fait...

Quel est un autre terme pour la Fin du Temps de Grâce qui nous a été enseigné dans ces deux présentations ?

Nous allons donc l'appeler la Loi du Dimanche.

Et certaines personnes l'ont appelée la Loi du Dimanche mondiale ; et d'autres ont utilisé le terme de Loi du Dimanche universelle.

Je pense donc qu'il est important que nous nous en souvenions et que nous l'apprenions à nouveau si nous ne le savions pas.

Il ne s'agissait donc pas d'une tentative de rendre confus qui que ce soit, mais de clarifier les choses.

Deux Lois Du Dimanche : LD Aux USA Et LD Mondiale

Ainsi, l'Ancienne Terrie et moi-même expliquons d'une manière qui, je l'espère, clarifie les choses, mais qui peut devenir une source de confusion, car maintenant nous disons qu'il y a deux Lois du Dimanche. Et les gens vont dire : « Nous n'avons jamais entendu cela auparavant ». Mais le fait est que vous avez entendu cela auparavant, ou que cela a été enseigné auparavant, dans un passé lointain. Et parce que lorsque ces études ont été présentées, elles étaient très théoriques, parfois, nous n'avons pas compris l'impact de ce qu'elles signifiaient réellement, nous n'avons pas compris leur implication.

Je veux donc que nous soyons clairs sur l'idée d'avoir deux Lois du Dimanche – je les appelle la Loi du Dimanche aux États-Unis et la Loi du Dimanche mondiale – ces termes te conviennent-ils ? L'Ancienne Terrie est d'accord avec ces termes.

Ellen White Dit Parfois Loi Du Dimanche Pour Parler De La Fin Du Temps De Grâce : Concept De Point et De Période

Elle a utilisé l'expression « point et période » – c'est l'une des choses dont elle a parlé, et ensuite, elle nous a rappelé, et ceux.celles d'entre vous qui ont étudié de près le matériel d'Ellen White en profondeur, seront familier.e.s avec un problème dans ses écrits, problème que vous n'avez peut-être pas entièrement compris jusqu'à présent, aujourd'hui : parfois, lorsqu'elle dit « Loi du Dimanche », nous devons traduire par « Fin du Temps de Grâce », ce qui, j'en suis sûr, changera les choses dans votre esprit quant à l'endroit où placer les choses. Ce que je suis sur le point de dire n'est donc pas nouveau : alors que les choses se développent, il ne faut donc pas se laisser surprendre. Le concept ou l'idée que la plupart des gens se font du Temps de Trouble est une période

où le monde est bouleversé, détruit et s'effondre ; les plaies tombent. Je pense que nous avons cette idée à l'esprit avec l'expression « il arrivera à sa fin » – le Roi du Nord.

Tout cela est correct, mais il y a une autre histoire : non pas une histoire d'échec, mais une histoire de succès. La Fin du Temps de Grâce marque le point où les États-Unis, le Roi du Nord, est à son zénith, son point culminant. C'est alors qu'il prend vraiment le contrôle du monde entier, pour une courte période de temps.

Je ne saurais trop insister sur le fait que rien de tout cela n'est nouveau.

Dès que vous considérez cela, quand vous considérez la chute du Roi du Sud, sa blessure, sa mort, la façon dont nous présentons cette mort, il faut prendre en considération à la fois la balise que nous appelons la Loi du Dimanche et la balise que nous appelons la Fin du Temps de Grâce – ou ce que nous appellerions la Loi du Dimanche aux États-Unis et la Loi du Dimanche mondiale.

Dans une étude antérieure donnée par l'Ancienne Terrie – je pense que c'était au début de l'année et cela s'appelait « La blessure mortelle » (*lien vidéo étude de Terrie Lambert du 4 Janvier 2025 - <https://youtu.be/1rG58XuAWHs?feature=shared>*) – quand vous regardez le tableau qu'elle a fait pour cette étude, et que vous le comparez au tableau qu'elle a fait pour ce camp meeting, certain.e.s pourraient suggérer qu'il y a une contradiction.

[Comprendre La Mort Du Roi Du Sud](#)

Dans cette étude, quand il est question du Roi du Sud, elle a dit que la mort du Roi du Sud, c'était maintenant ou 2024.

Quelques semaines plus tard, lors de ce camp meeting, elle dit que ce sera à ce que nous appelons la Fin du Temps de Grâce ou la Loi du Dimanche mondiale universelle.

Et ce qui a déconcerté les gens, c'est que lorsqu'on regarde le sixième et le septième royaume, on peut arriver aux mêmes conclusions. Et sur le tableau, elle a écrit « totale ».

La question est donc la suivante :

« Si la mort est totale l'année dernière, comment la mort peut-elle être dans le futur ? »

(PB s'adresse à L'Ancienne Terrie)

Est-ce que tu peux répondre à cette question ?

Ancienne Terrie : inaudible.

Dans le passé, nous avons parlé du changement du Roi du Sud à l'Égypte.

(PB s'adresse à L'Ancienne Terrie)

Fais-tu référence à Daniel 11 quand tu dis « Roi du Sud à Égypte » ?

[Daniel 11 : Roi Du Sud, Égypte Et Russie](#)

Donc, si vous allez dans Daniel 11, nous savons que l'Égypte peut être identifiée comme le Roi du Sud dans l'Histoire ; mais nous utilisons ces termes séparément dans les six derniers versets : le Roi du Sud était l'Union soviétique ou la Russie ; l'Égypte, c'est le monde.

Lorsque les gens me donnent des réponses, il arrive que je les modifie légèrement, ce que certains trouvent frustrant.

Nous sommes donc conscient.e.s que ces informations ou ces idées peuvent être nouvelles. Et beaucoup d'entre nous pensent qu'à la fin du verset 40, tout est terminé en ce qui concerne le Roi du Sud. Et à un certain niveau, la réponse est oui, c'est le cas. C'est d'ailleurs ce que montrait ce graphique de l'étude du 4 janvier : la mort est totale. Est-ce exact ?

[Fin De La Lutte Entre RN et RS À La LD : Mais Pas La Fin De La Russie](#)

Une autre façon de le dire : ces deux royaumes qui se battent – le Nord et le Sud, dans l'étude du 4 janvier, et selon le magazine « Le Temps de la Fin », et en accord avec ce que la plupart d'entre nous comprenons, cette lutte entre le Nord et le Sud se termine par ce que nous appelons la Loi du Dimanche. Mais ce n'est pas la fin de la Russie. Si je parle de douleur, il y a plus à venir, il y a plus à perdre pour elle.

[La Russie Fait Partie Du Monde – Égypte : Sa Fin Est Totale À La LD mondiale, C'Est- À-Dire À La FTG](#)

Lorsqu'alors les États-Unis prennent l'Égypte, la Russie fait partie de l'Égypte – elle fait partie du monde. Et ce n'est que lorsque nous arrivons à ce point que nous appelons la Fin du Temps de Grâce [et je suppose que maintenant nous appelons aussi cela la Loi du Dimanche universelle], nous marquons la fin totale de la Russie.

Quand on fait cela, il faut faire attention à ce que l'on marque comme étant la mort, ce que l'on voit.

Il y a donc des gens dans le Mouvement qui ont dit : « Lorsque vous passez du verset 40 au verset 41, lorsque le Roi du Sud cesse d'être un antagoniste ou quelqu'un qui se bat contre le Roi du Nord, le Sud devrait être mort ».

Et l'année dernière, la Russie ne semblait pas morte. Par conséquent, l'année dernière ne pouvait pas être la Loi du Dimanche, cela doit être dans le futur.

Ce que dit l'Ancienne Terrie, sans définir l'accomplissement de ce que la mort était l'année dernière [sauf qu'elle l'a fait, mais les gens n'ont pas considéré cela comme une mort légitime], elle dit que la mort que vous recherchez est dans le futur, pas à une Loi du Dimanche différente – je veux dire la Loi du dimanche américaine se déplaçant dans le futur – mais il s'agit de la Loi du Dimanche mondiale.

Une fois que vous aurez pris cela en considération, cela nous aidera à comprendre ce qui s'est passé l'année dernière et ce qui est sur le point de se produire dans le futur.

(PB s'adresse à l'Ancienne Terrie)

La mort l'année dernière, que nous soyons tou.te.s au clair, comment définis-tu cela ?

À La LD Américaine : Mort Du RS Marquée Par La Mort De Navalny

C'était donc la mort de Navalny et l'œuvre de sa femme en maintenant son message en vie : c'est la mort qui a été indiquée (2024).

Il ne s'agit pas d'un défi lancé à qui que ce soit. Il s'agit simplement d'une explication.

Mais si c'est le cas, alors la mort, comme beaucoup d'entre nous l'imaginent, qui sera expérimentée par la Russie, son accomplissement futur, n'est pas un simple tour de passe-passe comme le fait un magicien : c'est identifié au verset 42, dans l'histoire de cette dernière heure, que nous appelons le Temps de Trouble ; mais c'est aussi le début de l'histoire de la Loi du Dimanche pour le monde.

C'est juste que pendant longtemps, nous n'avons pas vu les choses de cette manière. Et cela expliquerait pourquoi nous ne voyons pas ce que nous attendons aujourd'hui ; mais il s'agit d'un événement futur, non pas parce que les balises ont été déplacées dans le futur, comme cela a été suggéré. Ces balises étaient déjà là. Nous les avons simplement oubliées, et nous n'avons pas été prudent.e.s dans la manière de présenter la montée et la chute de ces royaumes – la montée du Roi du Nord et la chute du Roi du Sud.

CONCLUSION

Nous n'avons plus de temps. Je suis désolé si je n'ai pas répondu à votre question. Il nous reste une journée entière. Nous avons amplement le temps de réfléchir aux présentations que nous avons eues et nous nous retrouverons demain. Je vais donc terminer par une prière. Et comme nous l'avons fait lors de la dernière étude, nous allons tourner la caméra et nous allons entendre un hymne de la congrégation. Prions.

PRIÈRE

Dieu saint, nous Te remercions de pouvoir nous réunir pour étudier Ta parole. Nous savons que Tu veux que nous soyons uni.e.s par-dessus tout. Mais parvenir à l'unité est difficile. Alors que nous essayons d'accomplir ce travail difficile, aide-nous à ne pas avoir un esprit partisan, et aide-nous à nous replonger dans notre passé, comme on nous l'a demandé ce week-end afin d'essayer de réévaluer notre histoire actuelle avec ces histoires du passé. Je prie pour que Tu sois avec nous et que Tu nous guides, particulièrement avec l'Ancienne Terrie. Au nom de Jésus. Amen.



Transcription faite en février 2025 – Camp Meeting Island Of The Sea (IOTS)
du 24 au 26 janvier 2025. Présentation intitulée : Questions Sur Les Anges Et La Loi Du
Dimanche 1^{ère} partie – Parminder Biant -
<https://youtu.be/SMVEVP4YsFE?feature=shared> – www.edenaeden.org –
www.wikiedenaeden.org